

Einbruchswelle in Bebra: Schmuck und Kamera im Visier der Langfinger!



Ein Schock für die Anwohner: In der beschaulichen Stadt Bebra und dem ruhigen Ort Lispenhausen kam es am Montag, den 16. Dezember, zu gleich mehreren Einbrüchen, die die Menschen in Alarmbereitschaft versetzen. Während der Nachmittagsstunden, zwischen 16 und 19 Uhr, nutzten unbekannte Täter eine Terrassentür, um sich unbefugten Zugang zu einem Mehrfamilienhaus in der Friedrichrodaer Straße zu verschaffen. Nach einer gründlichen Durchsuchung verschwanden die Langfinger mit Schmuck, dessen Wert noch unbekannt ist. Der Sachschaden wird auf 500 Euro geschätzt.

Doch das war nicht alles! Kurz darauf, gegen 18:55 Uhr, wurde ein Einfamilienhaus in der Elisabeth-Selbert-Straße ins Visier genommen. Hier gelangten die Gauner durch gewaltsames Öffnen der Terrassentür in das Haus. Ein aufmerksamer Bewohner hörte die verdächtigen Geräusche und ließ die

Einbrecher ohne Beute im Zickzack durch die Nacht flüchten. Zwischen 17 und 19:15 Uhr war ein weiteres Einfamilienhaus in derselben Straße betroffen, wo die Kriminellen durch ein aufgehebeltes Fenster eindringen. Ein Dieb schaffte es, eine Kamera im Wert von etwa 200 Euro zu erbeuten, während der Sachschaden auf 1.000 Euro beziffert wird.

Polizei bittet um Hinweise

Die Polizei ist auf der Spur der Einbrecher und ermittelt, ob es Zusammenhänge zwischen den Taten gibt. Hinweise nehmen die Beamten unter der Telefonnummer 06623/937-0 oder über die Onlinewache entgegen. Die Besorgnis unter den Anwohnern wächst, und jeder ist aufgefordert, wachsam zu sein!

Statistische Auswertung

Ort: Wildau, Deutschland

Vorfall: Einbruch

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: meetingpoint-dahme-spreewald.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)